MUJER PUSO EN LO MÁS ALTO A LOS BARRIOS DEL SUR

Hatillenses están llenos de orgulloso

♠ ÁLVARO VALVERDE L alvaro, valverde@lateja.co.cr

Varios vecinos de Hatillo dijeron que hasta ayer no sabían que una de sus vecinas está en la NA-SA, pero al enterarse se sintieron

muy orgullosos (vea página 18).

Doña Sandra Cauffman vivió y creció en Hatillo, y ahora es la subdirectora del proyecto "Maven", un satélite que el próximo lunes mandarán al espacio para que estudie la atmósfera de Marte.

"Es todo un orgullo tener a una persona de Hatillo que demuestre la capacidad intelectual que existe en los barrios del sur, y especialmente en un lugar como la NASA. donde son pocos los ticos que han logrado llegar a trabajar y menos en cargos tan importantes", dijo Alexánder Lizano, vecino de Hatillo 3 que vio la noticia en La Teja.

El nuevo "ojo de la Tierra" en el Planeta Rojo será lanzado al espacio el lunes a las 12:28 p.m. hora de Costa Rica, desde Cabo Cañaveral, en Florida, Estados Unidos.



Vecinos de Hatillo están orgullosos de doña Sandra. SANDRA CAUFEMAN